
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 15       2021/2024 

 

Il giorno 26 settembre 2023, nell’aula della classe III A della S.S. di I grado “Rita Levi-Montalcini” alle ore 

17:00, regolarmente convocato dalla Dirigente Scolastica, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il 

seguente O.d.G: 

1. Lettura e approvazione del Verbale della Seduta Precedente; 

2. Utilizzo delle strutture scolastiche da parte di terzi: delibera; 

3. Elezioni degli organi collegiali di durata annuale: definizione date di svolgimento: delibera; 

4. Linee di indirizzo per il dimensionamento scolastico. A.S. 2024/2025. Proposta del Consiglio di 

istituto: delibera; 

5. Varie ed eventuali. 

NOME PRESENTE ASSENTE 

DE RUGGIERI FRANCESCA X  

COMPONENTE GENITORI  

AMBRIOLA GIUSEPPE X  

BARBUTO GIUSEPPINA X  

MILILLO DANILO  X 

PANTALEO ROSSELLA X  

PIZZO NICOLETTA X  

TRUNCELLITO GIUSEPPE X  

UNGARI NICOLA X  

COMPONENTE DOCENTI 

AMOROSO RENATA X  

CIARFAGLIA ANGELA X  

DE GIULIO MARIANGELA X  

GATTO CARMEN TIZIANA ALBA X  

GIUSTINIANI MIRIAM X  

LEO CLAUDIA X  

TRICARICO MARIA PIA  X 

VASTARELLA WILLIAM  X 

COMPONENTE ATA 

CARBONARA PASQUALE X  

LONERO GAETANO  X 

 

Presiede la seduta la Presidente sig.ra Rossella Pantaleo che, constatata la validità della convocazione e la 

presenza del numero legale, procede all’esame dei vari punti all’O.d.G; verbalizza la seduta la prof.ssa R. 

Amoroso. 

 

Punto n. 1. Lettura e approvazione del Verbale della Seduta Precedente 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente ricevuto e letto tramite e-mail. 

 

Punto n. 2. Utilizzo delle strutture scolastiche da parte di terzi: delibera 

La D.S. comunica al C.d.I. che è pervenuta la richiesta da parte dell’UTE di utilizzare la palestra della scuola e 

precisa che l’utilizzo dei locali, da parte di soggetti terzi, viene concesso secondo i seguenti criteri:  

a) che le pulizie siano a carico dei richiedenti;  



b) che la disponibilità degli stessi sia a partire dalle 16:30 in poi e che comunque sia subordinata alle 

esigenze didattiche pomeridiane dell’Istituto;  

c) che i richiedenti siano muniti di una adeguata copertura assicurativa per danni a cose e persone. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELIBERA ALL’UNANIMITÁ (DELIBERA N. 67) 

 

Punto n. 3. Elezioni degli organi collegiali di durata annuale: definizione date di svolgimento: delibera 

La D.S. comunica al C.d.I. che le elezioni per i rappresentanti dei genitori delle intersezioni, delle interclassi e 

delle classi si svolgeranno nelle seguenti date:  

• • il 24 ottobre presso la S.S. I grado;  

• • il 25 ottobre presso le Scuole dell’Infanzia;  

• • il 26 ottobre presso la S. Primaria.  
 
Nei giorni precedenti alle assemblee, la D.S., tramite circolare, specificherà le modalità di svolgimento delle 

stesse. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELIBERA ALL’UNANIMITÁ (DELIBERA N. 68) 

 

Punto n. 4. Linee di indirizzo per il dimensionamento scolastico. A.S. 2024/2025. Proposta del Consiglio di 

istituto: delibera 

La D.S. illustra ai componenti del C.d.I. le linee di indirizzo per il dimensionamento scolastico 2024/2025 e 

comunica che il Collegio dei Docenti riunitosi il 19 settembre 2023 si è espresso contrario al Piano di 

dimensionamento con delibera n. 6 per le seguenti motivazioni: 

• Peggioramento della qualità dell’offerta formativa e dei processi educativi; 

• Minori risorse economiche; 

• Impoverimento socio-culturale del territorio; 

• Aumento del tasso di dispersione scolastica; 

• Peggioramento delle relazioni scuola-famiglia; 

• Minore efficacia dell’azione amministrativa; 

• Peggioramento delle condizioni di sicurezza e igiene degli edifici; 

• Peggioramento delle condizioni di lavoro e rischio burn out; 

• Composizione dell’orario e Cattedre Orario Esterne. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELIBERA ALL’UNANIMITÁ IL PROPRIO PARERE CONTRARIO AL PIANO DI 

DIMENSIONAMENTO (DELIBERA N. 69) 

 

Punto n. 5. Varie ed eventuali 

La maestra Claudia Leo comunica alla D.S. che nel plesso Collodi sono ancora presenti gli arredi dismessi di 

cui era stato chiesto il ritiro. Inoltre nel plesso Calcutta le attrezzature tecnologiche non possono essere 

utilizzate per la mancanza della rete Wi-Fi. La D.S. si adopera contattando gli enti preposti. 

 

Non essendoci ulteriori punti all’o.d.g. da discutere, la seduta è tolta alle 17:40.  
 
 
LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE                                                         LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  
        Prof.ssa Renata Amoroso                                                                             Sig.ra Rossella Pantaleo  

  

 


